
 
 

 

Protokoll des Studierendenrats  

Sitzung Nr. 5, am 10.01.23 von 18 bis 20 Uhr 
 
 

13 Mitglieder sind anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Der Vorsitz beginnt die Sitzung. Ein Mitglied kommt etwas später.  

TOP Anträge 

- BSMC-Antrag 

Eine Beauftragte stellt das Projekt vor. Schulmusikstudierende aus ganz Deutschland 
treffen zusammen und organisieren das Event, deswegen sollen Gelder beantragt 
werden um das Projekt (z.B. Schulkonzerte, Seminare an der PH, etc.) in Freiburg zu 
unterstützen und um für anfallende Ausgaben Budget zu haben. Eine Besonderheit ist, 
dass das Projekt das erste Mal auch in Kooperation mit der PH stattfindet. Auf 
Rückfrage wird erklärt, dass es mehrere Sponsoren gibt und das der Asta der MH 
ebenfalls monetär unterstützt. Studierende der PH Freiburg nehmen an den 
Veranstaltungen teil.  

Wer ist dafür den Antrag für 800 Euro anzunehmen? 

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

Der Antrag wurde angenommen. 

- StuRa-Hütte 

Ein Mitglied erklärt die Einzelheiten über die geplante StuRa-Hütte Ende Januar. Sie 
ist gut erreichbar mit Verkehrsmitteln, es wird aber ein Fahrzeug benötigt für die 
Verpflegungseinkäufe. Auf der Hütte sind zwei Workshops zum Thema 
Hochschulpolitik geplant und ein paar Teambuilding Aktivitäten. Es können 8 Leute 
teilnehmen. Die ausgewählte Hütte war für das Wochenende die preisgünstigste. Die 
zwei Workshops, die geplant sind, sind einen zum Thema Investitionen und einen zum 
allgemeinen Thema Hochschulpolitik. Es soll auch das Thema der internen 
Kommunikation angesprochen werden. Es wird vorgeschlagen, dass es ein Exe-
Mitglied eventuell bei der Hütte anwesend ist.  

Wer ist dafür 356 Euro für die StuRa Hütte zu bewilligen? 

Dafür: 7 | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 6 

→ Der Antrag wird angenommen.  



Nach der Elektroprüfung sind mehrere Geräte aussortiert worden, deswegen werden 
jetzt Neue beantragt. Alle Geräte entsprechen Gastro-Standards.  

- Derby 

Der Sprecher für politische Bildung erklärt das Gerät.  

Wer ist dafür den Antrag für 260 Euro für den Derby anzunehmen? 

Dafür: 11 | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 2 

→ Der Antrag ist angenommen.  

- Gefrierschrank 

Für die Kühlung der Getränke bei Veranstaltungen wird ein neuer Gefrierschrank 
benötigt. Die neue Kühltruhe passt in die Vorrichtung der Küche des Kucas.  

Wer ist dafür die allgemeine Anschaffung von einem Gefrierschrank zu bewilligen?  

Dafür: 12  | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 1 

→ Der Antrag ist angenommen.  

- Kabeltrommel 

Wer ist dafür 90 Euro für zwei Kabeltrommeln zu bewilligen?  

Dafür: 12 | Dagegen:  | Enthaltungen: 1 

→ Der Antrag ist angenommen.  

- Kühlschrank 

Der vorgeschlagene Doppeltürkühlschrank passt in die KuCa-Theke. Der Vorteil des 
Kühlschrankes ist, dass die Glastüren einen besseren Überblick über die Getränkelage 
erlaubt. Der Kühlschrank mit Glastüren ist nicht energieeffizient, deswegen wird 
diskutiert, ob es ein Glastürkühlschrank oder ein normaler Kühlschrank sein soll. Die 
generelle Energiebilanz der Geräte wird diskutiert.  

Der Antrag wird neudefiniert. Die Summe des Antrages wird verwendet um neue 
Kühlschränke zu kaufen, die den Wünschen des StuRa entsprechen. Es wird auf die 
Dringlichkeit der Kühlschrankproblematik hingewiesen.  

Es werden 1500 für die Anschaffung von Kühlschränken bereitgestellt. 

Wer ist dafür 1500 Euro für Kühlschränke zu bewilligen?  

Dafür: 1 | Dagegen:4  | Enthaltungen: 8 

→ Der Antrag ist abgelehnt. 

Der Vorsitz gibt die Beschaffung des Gerätes an die Exe ab.  



- Laminiergerät  

Der Titel des Antrages wird geändert. Wer ist dafür 150 Euro für ein neues 
Laminiergerät zu bewilligen? 

Dafür: 12  | Dagegen:0  | Enthaltungen: 1 

→ Der Antrag ist angenommen.  

- Mischpult 

Das Mischpult ist defekt, deswegen wird ein Neues benötigt.  

Wer ist dafür 320 Euro für ein neues Laminiergerät zu bewilligen? 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 12 Mitlglieder anwesend. 

→ Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

- Regale 

Es müssen zwei neue Schwerlastregale angeschafft werden. Auf Nachfrage wird die 
Platzierung der Geräte erklärt. Der Fluchtweg ist nicht versperrt.  

Wer ist dafür 200 Euro für die Schwerlastregale zu bewilligen? 

Dafür: 11  | Dagegen:0  | Enthaltungen: 1 

→ Der Antrag ist angenommen.  

Ein weiteres Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 11 Mitlgieder anwesend. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 4 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  

Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

→ Das Protokoll wird angenommen.  

TOP Berichte 

- Exe 

Das Boycott Qatar Banner wurde aufgehängt und der Sprecher für politische Bildung 
hat ein Interview mi dem PH Radio gegeben. 

Ersti-Wochen Probleme, IT-Probleme auf Grund schlechter Kommunikation und die 
Prüfungstermine wurden mit dem Rektorat besprochen. Sie sind sich der Lage 
bewusst und arbeiten an den Lösungen. 

Bald wird das Drucken im Exe-Büro wieder möglich sein und das Gruppenlaufwerk ist 
wieder da.  



Türstopper wurden an den Türen im KuCa angebracht.  

Nach Heizungsproblemen im KuCa vor Jahresende läuft die Heizung wieder. Die 
Monteure kommen nochmal, um sich mit der Ursprungsproblematik zu befassen.  

Es wird thematisiert eine Rampe bei der Fluchttür im KuCa anzubringen, um 
Barrierefreiheit in den Räumlichkeiten zu gewährleisten. 

Das Institut für Musik möchte neue Lerninseln in dem Musiktrakt. Das Stimmungsbild 
ergibt eine positive Inklination.  

Die Exekutive wird beauftragt 2 Wochen nach Semesterstart bei den Fachschaften 
nachzuhaken, ob die Prüfungstermine der jeweiligen Fächer bekannt sind. 

- Senat 

Der Senat setzt sich im Sommer neu zusammen als Folge von der Ernennung der 
Prorektorin für Digitalisierung. Infolge dessen werden im Sommer 6 Studierende in den 
Senat gewählt 

Der Vorstand merkt an, dass es 2 Möglichkeiten gibt für den Stura: Entweder der Stura 
wird erhöht um 2 Personen oder es gibt nur noch 9 direkt gewählte Mitglieder. Die 
Kandidatur im Senat muss fürher angemeldet werden. Ein weiterer Austausch wird in 
den folgenden Sitzungen stattfinden.  

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 10 Mitglieder anwesend. 

TOP Jahresabschluss 2021 

Der Vorstand stellt den Jahresabschluss vor. Der Vorstand stellt ebenfalls die Berichte 
des Prüfers und des Haushaltsbeauftragten vor. Der Vorstand erklärt, warum einige 
Posten höher veranschlagt wurden, als letztendlich ausgegeben. Die Prüfung lief 
zufriedenstellend ab, es gab keine Beanstandungen. 

Wer ist dafür diesen Jahresabschluss so anzunehmen? 

Einstimmig angenommen. 

TOP Sonstiges 

- Infos zur Hütte 

Auf der Hütte der Exe wurde beschlossen, dass die Sprecher der Exekutiven und 
deren Aufgaben sowie Resultate besser überwacht werden sollen durch den StuRa. 
Es wird an den StuRa appelliert sich Gedanken über die Thematik zu machen und es 
eventuell als Punkt für die StuRa Hütte aufzunehmen.  

- jour fixe Rektorat 

Es gibt zukünftig ein jour fixe mit dem Rektorat. Gibt es Wünsche des StuRa? 

Es soll angesprochen werden, dass die Anwesenheitspflicht und Vorstudienleistungen 
trotz Notbekanntmachung umgesetzt werden. Es soll ebenfalls das Thema Mensa als 
Veranstaltungsort (Kenn-die-Leute-Dinner) angesprochen werden. 



Der Stura hat keine weiteren Gesprächspunkte. 

Der Vorstand merkt an, dass bis Mittwochabend noch Gesprächspunkte an ihn 
herangetragen werden können. 

- Wahlen 

Damit die Wahlen im Sommer ausgerufen werden können, muss es eine 
Wahlkommission (5 Personen) und eine Wahlprüfungskommission ( 3 Leute). Es 
können nur Leute in der Kommission sitzen, die sich nicht für eine Wahl im StuRa 
aufstellen. Es wird gebeten, dass man sich überlegt, ob man in eine dieser 
Kommissionen reingeht. 

- Nächster Termin: Die nächste Sitzung findet am 06.02.23 um 16:00 statt. 

Die Sitzung wird beendet um 20:00 Uhr.  

 


